



Saint Lary : 3ème jour

publié le 29/01/2020

Encore un réveil matinal à 7h 15 et un copieux petit déjeuner pour pouvoir aborder une journée bien remplie ! Les élèves ont repris le chemin du téléphérique et rejoint leurs moniteurs afin de pouvoir attaquer les pistes vertes ou bleues et les premiers téléskis pour certains. Pendant ce temps-là, les deux autres groupes prenaient la direction des sommets en télésiège avec leurs professeurs d'EPS et ont pu profiter de l'ensemble du domaine skiable et surtout d'un panorama magnifique sur la chaîne des Pyrénées. Le soleil nous a accompagné toute la journée et les élèves ont pu en profiter pleinement. Ski, mais aussi batailles de boules de neige sont au rendez-vous pour le plus grand bonheur de tous ! Les progrès des élèves sont remarquables d'heure en heure et ils s'élancent tous sur les pistes avec de plus en plus d'assurance et d'aisance.

Ce soir, les rires et les sourires sont nombreux et la soirée s'est poursuivie avec un peu de shopping dans le village de Saint Lary. Le repas, toujours aussi succulent, a permis de mettre Adrien à l'honneur pour son anniversaire ! Il est maintenant temps de dormir car les journées sont magnifiques mais éprouvantes pour tous !







